

一人一人が輝き、笑顔あふれる茂木中学校



茂木の風

長崎市立茂木中学校
学校だより 第9号
令和7年6月27日

「起こせ茂木の風 ～挑戦と感動～」

文責 校長 野田 希世美

生徒総会 ～より良い茂木中学校を作ろう～

6/26 生徒総会を開催しました。生徒総会は年に1度の生徒による学校をよりよくするための会議です。生徒会役員を中心として学級委員がクラスの話し合いをまとめたものを議案として全校で討議しました。

生徒総会議案

第1号議案	専門委員会の再編について (改正前) ①学習・文化部 ②保体・生美部 ③放送部
	学習部の仕事量が多い ↓ 放送・文化は行事で連携 (改正後) ①学習部 ②保体・生美部 ③放送・文化部
第2号議案	明るい学校にするために ①朝のあいさつ運動の活発化 ②球技大会の実施 ③地域の皆さんともちつき



議長は3年生の鯨井さんと酒井さん、議事記録を朝永さんが行いました。意見をしっかりと吸い上げて的確に総会を引っ張りました



クラスからの意見にしっかりと回答をする副会長さん

各学年から意見が交わされました



1年生からはあいさつ運動を活発にするためにポスターを掲示したり、放送で呼びかけたりしてはどうかという意見です。



2年生からは帰りのあいさつ運動、3年生からは学級委員も参加してのあいさつ運動のアイデアも提案されました。

さつまいもの苗を植えました

少し前ですが、6/7に全校生徒で畑にさつまいもの苗を植えました。庁務員の石橋さんが畑を整備してくださっていたので、生徒たちはそこに苗を植えさせてもらいました。毎年大きなさつまいもができます。そのときはみんなでまた芋掘りをして、おいしくいただきます。手入れや作業に協力してくださる石橋さん、いつもありがとうございます。



お知らせ●6/30～7/6 長崎っ子の心を見つめる教育週間です。学校を公開しておりますので、ぜひご参観ください。